



日下田喜義

皆様方には、工夫しながらいきいきとお過ごし戴いていることと存じ上げます。誰一人取り残さず今日の喜びと明日への希望を持てる社会を創造するため、誠意創意熱意で邁進して参ります。

お会いして意見と情報を交換するのが改善の始まりですので、元気に笑顔でお会いしましょう。



大瀧 和弘

いよいよ新たな産業団地の造成工事が始まり、総合運動公園南ブロックの工事が順調に進み、町の中心に複合施設を作り始める年です。目覚ましい発展を遂げる真岡市。これからも選ばれるまちを実現するために議会人として政策提言をして行きます。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



藤田 勝美

コロナの第8波による影響と物価高騰の懸念が高まっている状況にあり、感染拡大防止の十分な対策と新たな経済への取り組みが必要と考えます。そのためにも、市民の皆様により添い、常に初心を忘れずに、誰もが安全で安心して暮らせるまちづくりを。今後とも、宜しく願い申し上げます。



春山 則子

今、国難ともいえるコロナ禍のなか、本市でも明確な対策が示されています。感染症対策の徹底を再認識し、安心して生活出来るよう、皆様に寄り添い、小さな声にも耳を傾けてまいります。今後とも温かいご支援お願い申し上げます。



鶴見 和弘

コロナ禍の中、追い打ちをかけて原油高騰、物価の値上がりと私たちの家計を直撃しております。国や県もこれらの支援をしておりますが、皆様の不安を少しでも取り除ける様、市独自の支援もスピード感を持って対応して参ります。

今後とも皆様のご指導を宜しくお願い申し上げます。



柳田 尚宏

新型コロナウイルス感染から3年が過ぎようとした中、新たに、症状の見極めが難しいコロナウイルスとインフルエンザの同時感染・同時流行など、大変な年が来てしまいました。皆様方には今まで以上に気を緩める事なく健康に留意され、お過ごし頂ければと思います。本年も宜しくお願いします。



久保田 武

日頃からの皆様のご支援に心より感謝申し上げます。

生まれ育った真岡市を今以上に誇れる故郷にするため、初心と感謝の気持ちを忘れずに志高く、市民と共に市勢発展のために頑張っております。

今後とも、ご指導いただきませうお願い申し上げます。



柴 恵

公平、公正で開かれた議会の活性化を進めてまいります。また議会の根幹である二元代表制の役割と責任を實踐して、市民の皆さまの負託に応じて真岡市発展のため、昨日よりは今日、今日よりは明日と頑張っております。今後とも皆さまのご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。